

## 見学者の声

お客様から寄せられたおたより、感想をご紹介します。

掲載日：元年 10月 10日  
(元年 9月1日～9月30日までのおたより・アンケートより)

- ・ とても素晴らしいです。山形が好きになりました。  
横浜市より50代男性
- ・ とてもキレイで、静かでお庭のお花も素敵でとても良かったです^ ^♡  
東京都よりお越しの20代
- ・ 保存・維持がていねいで県の誇れる施設だと思いました。  
山形市内より60代男女
- ・ 入場無料でこのように立派な建物を公開してしまうのは勿体ないと感じました。  
米沢市より10代男性
- ・ 漆喰塗やステンドグラスもステキでした。途中からガイドボランティアの方にお会い説明して頂き良かったです。もう少し時間があつたらもっとお話しが伺うことができたのに残念です。修理や維持が大変だと思いますがぜひ保存等続けて頂きたいと思います。  
東京都より50代女性
- ・ 途中でガイドボランティアの方に会い案内してもらった。説明だけではわからないことも丁寧に説明してくれた。今回山形へ旅行を計画した際には山寺に行く予定だったが、都合で市内観光に変更。レンタサイクルで回っているがとても良かった。山形市＝山寺のイメージしかなかったのもっとPRした方がいい。もったいない。  
江東区より50代男性